

Helmut Heim
Am Mühlfeld 17
86875 Bronnen
Tel. 0176/10252848

Anlass: 1. Herren
erstellt am: 27.01.2014
veröffentlichen am: baldmöglichst

Tischtennis

Herren I verlieren Rückrundenauftakt

Waal (hei) Einen denkbar schlechten Start erwischte das Landesligateam des TV Waal beim ersten Spiel der Rückrunde gegen die SpVgg Erdweg. Statt der erhofften 2:1 Führung in den Doppeln setzte es gleich drei Niederlagen. Es sollte aber noch schlimmer für die Einheimischen kommen, denn Ronny Schönborn und Daniel Neumann im vorderen Paarkreuz konnten sich erwartungsgemäß nicht gegen das starke Duo des Aufsteigers behaupten. Herbert Fabisch konnte gegen Thorsten Becker zwar den ersten Satz für sich entscheiden doch im Anschluss drehte der Erdweger mächtig auf und kam mit seinem sicheren Blockspiel zu einem 3:1 Erfolg. Hin und her wog die Partie zwischen Christian Schirmer und dem stark aufspielenden Jörg Hader. Im fünften Satz musste sich der Waaler Neuzugang dann letztendlich geschlagen geben. Somit stand bei den Waaler Akteuren immer noch die Null auf der Anzeigentafel. Klare Siege gab es dann wie erwartet für den TV Waal im hinteren Paarkreuz. Sebastian Sander und Florian Wasmeier hatten ihre Gegenüber sicher im Griff. Im Spitzeneinzel spielte Ronny Schönborn zwar taktisch geschickt gegen das Abwehrbollwerk Werner Görlach, doch der oberligaerfahrene Akteur aus Erdweg konnte mit seinem Schnittwechsel Ronny Schönborn immer wieder überraschen und gewann die Partie. Einen Achtungserfolg landete Daniel Neumann in seiner zweiten Einzelpartie. Er konnte Juraj Racz mit einer hohen Trefferquote bei seinen Angriffsbällen mit 3:1 bezwingen. Christian Schirmer musste sich aber mit 1:3 gegen Thorsten Becker geschlagen geben, so dass die Waaler eine in dieser Deutlichkeit nicht zu erwartende 3:9 Niederlage auf dem Spielberichtsbogen unterschreiben mussten.